



4 Pièces

130 m²

Réf. 4205-A103-A104

1 400 000 €

Morzine

Appartement à vendre (74110)

**résidences
immobilier**

À LA VENTE
APPARTEMENTS
2 à 5 chambres 06 33 16 12 65

résidences immobilier

Situé au 1er étage du nouveau programme Le Beauregard à Morzine, ce spacieux appartement de 130 m² dispose de trois chambres dont deux en suite avec accès à un balcon ou à la terrasse, d'un coin cabine, d'une salle d'eau et d'une salle de bain. Possibilité de mettre un jacuzzi sur la terrasse de 58m² d'où vous pourrez profiter de la vue environnante sur les montagnes. Cet appartement est vendu avec deux caves et vous avez la possibilité d'opter pour un garage en option. Copropriété de 21 lots (). Charges annuelles : 2670.00 euros.

Located on the 1st floor of the new Le Beauregard development in Morzine, this spacious 130 sq.m apartment has three bedrooms, two of which are en suite with access to a balcony or terrace, a cabin area, a shower room and a bathroom. A jacuzzi can be installed on the 58 sqm terrace, where you can enjoy the view. This apartment is sold with two cellars and an optional garage. LAYOUT- Three bedrooms, two of which are en suite- One bathroom- One cabin- Separate WC- A utility room- A kitchen opening onto the living room ANNEXE- Balcony- Terrace- Cellar

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

